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CONSELHO ESTADUAL DE ACOMPANHAMENTO E CONTROLE SOCIAL DO 

FUNDO DE MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BÁSICA E 

DE VALORIZAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO – CONSELHO DO 

FUNDEB 

 
Aos vinte e cinco dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e dois, às quatorze horas, inicia-se a 

reunião ordinária do Conselho Estadual do FUNDEB, regulamentado pela nova Lei nº 14.113, de 25 de 

dezembro de 2020, instituído pelo Decreto Estadual nº 7532, de 4 de maio de 2021. Nesta ocasião, este 

colegiado reúne-se online pelo GOOGLE MEET devido a Pandemia de Coronavírus. Segue com a seguinte 

pauta: 1 – Informes, 2 - Análise e aprovação do RELATÓRIO FINAL DAS CONTAS DO FUNDEB - Exercício 

2021 e 3 - Assuntos gerais. Participam os (as) seguintes Conselheiros (as): Aurélio Munhoz (Suplente – 

Poder Executivo Municipal – AMP), Célia Siombalo Chaida (Suplente – UNDIME) Décio Sperandio 

(Titular – CEE), Edina de Fatima Batista Leal Medália (Suplente - Sociedade Civil – UNCME), Elizabeth 

Waleski de Freitas Piccinini (Titular – CNTE), Evandro Guilherme Alves (Suplente - Poder Executivo 

Estadual - SEED),  Fátima Natalina Bof (Suplente – Pais de Alunos - FEPAMEF-PR), Hélio de Oliveira 

(Titular – Pais de Alunos – FEPAMEF-PR), José Valdivino de Morais (Suplente – CNTE), Katia Vania 

Ribeiro de Lima Wagner (Titular – Poder Executivo Estadual - SEED), Marise Ritzmann Loures 

(Suplente – CEE), Rafael Lenz Carriel (Suplente – Poder Executivo Estadual - SEFA), Sonia Cristina 

Tomaz Vieira (Titular – Poder Executivo Estadual - SEED), Sonia Regina Boeze da Silva (Titular – 

Escolas Quilombolas ), Vandecy Silva Dutra (Titular – UNDIME) e Urçula Carina Zanon (Titular – Pais de 

Alunos – FEPAMEF-PR). Participa como observador: o assessor dos representantes da CNTE – 

Confederação Nacional dos Trabalhadores em Educação, senhor Cid Cordeiro.  A Presidente Urçula 

Carina Zanon, faz a abertura da reunião, dá as boas-vindas a todas e a todos, e informa que a reunião 

está sendo gravada. Pergunta à Secretária Executiva deste Conselho, Márcia Linke Rocha, se há alguma 

justificativa de ausência, a qual informa que as conselheiras, senhora Ana Seres Trento Comin estará 

ausente por motivos de viagem, senhora Ana Lúcia Rodrigues estará ausente por motivos particulares, e 

os conselheiros, senhor Hélio de Oliveira por motivo de viagem e o senhor João Afonso Silva Peixe 

Cavenaghi por motivo de trabalho. Com a palavra a presidente Urçula Carina Zanon apresenta para 

aprovação, a ata da reunião ordinária realizada dia trinta e um de janeiro de dois mil e vinte e dois, e ata 

da reunião extraordinária realizada no dia quatro de fevereiro de dois mil e vinte e dois (SIOPE), ambas 

encaminhada aos conselheiros (as) em quatorze de fevereiro de dois mil e vinte e dois. Pergunta se há 

alguma complementação, sugestão ou alteração, não havendo manifestação, elas foram aprovadas por 

unanimidade. No assunto 1 – Informes, a Presidente Urçula Carina Zanon informa que o Regimento 

interno do Conselho foi protocolado para publicação em diário oficial no dia dezenove de fevereiro 

deste ano, comunica também, o recebimento do processo nº 18.472.349-2 e encaminhado aos 

conselheiros (as) dia vinte e quatro de fevereiro de dois mil e vinte e dois, em resposta ao Of. Nº 028 – 

2021 / FUNDEB, que solicita estimativas de custo com a implementação das promoções e progressões 

dos Exercícios 2020 e 2021. Terminado este assunto, inicia-se o 2 - Análise e aprovação do Relatório 

Final das Contas do FUNDEB - Exercício 2021, com a palavra para a conselheira Katia Vania Ribeiro de 

Lima Wagner que faz a explanação das informações do relatório final contendo informações do 

exercício, o qual foi encaminhado em sua íntegra ao colegiado por correio eletrônico anteriormente. 

Após amplas explicações e discussões, apresentação das justificativas, a Presidente Urçula Carina 

Zanon, pergunta se alguém tem mais alguma dúvida ou perguntas. Não havendo, a presidente Urçula 

Carina Zanon, solicita à Secretária Executiva do Conselho Márcia Linke Rocha, nominar todos os 

conselheiros e conselheiras, para proceder a votação, e por unanimidade o RELATÓRIO FINAL DAS 

CONTAS DO FUNDEB - Exercício 2021 foi APROVADO, destacando que o relatório em sua íntegra está 
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anexado a esta ata, e também que a Presidente deste Conselho seguirá com o processo de 

encaminhamento aos órgãos competentes. Terminado esse assunto inicia-se o 3 - Assuntos gerais. A 

Presidente Urçula Carina Zanon dá ciência a todos (as) de uma notificação recebida com memorando nº 

065/2022 - GOFS/SEED relativo à Pendência SIMEC – Registro de Envio do Parecer da Prestação de 

Contas relativas ao Termo de Compromisso nº 4128 e Termo de Compromisso nº 201700009, com 

omissão de envio de parecer por parte deste Conselho e com prazo de dez dias para a regularização. 

Dada a urgência do assunto, a Presidente Urçula Carina Zanon informa que é necessário realizar 

reunião para regularizar as pendências, com a sugestão, após o carnaval realizar uma reunião 

extraordinária com todos os (as) conselheiros (as), ou realizar reunião com a comissão técnica, para 

proceder análise e validação dos termos citados no sistema. Após discussão, fica acordado por 

unanimidade que a comissão técnica ficará encarregada de analisar e deliberar o envio do parecer, e 

apresentar aos demais na próxima reunião ordinária deste Conselho. Terminado esse assunto, a 

Presidente Urçula Carina Zanon, solicita ao Conselheiro Evandro Guilherme Alves a apresentação do 

processo nº 18.472.349-2, em resposta ao OF. Nº 028 – 2021 / FUNDEB, que requer estimativas de 

custo com a implementação das promoções e progressões dos Exercícios 2020 e 2021, porém identifica 

algumas informações faltantes, e a Presidente Urçula Carina Zanon, sugere complementá-las e que 

sejam apresentadas na próxima reunião, por se tratar de um tema que demanda um tempo maior para 

explanação e também devido ao colegiado não contar com tempo hábil para analisar com antecedência. 

Com a aprovação de todos (as) assim termina o assunto, e também devido ao horário, as informações 

sobre a pauta do INSS e FGTS conforme acordado na reunião anterior, que a conselheira Sonia Cristina 

Tomaz Vieira apresentaria nesta data, fica também postergada para a próxima reunião deste Conselho. 

Terminados todos os assuntos a Presidente Urçula Carina Zanon, agradece a todos os (as) conselheiros 

(as) pela presença, principalmente à conselheira Katia Vania Ribeiro de Lima Wagner pela apresentação 

do relatório; pergunta se alguém tem mais alguma colocação, não havendo, é encerrada a reunião. Nada 

mais havendo para tratar, eu Márcia Linke Rocha, Secretária Executiva deste Conselho, lavrei a presente 

ata, que após lida e aprovada, segue assinada por mim, e pelos demais presentes. 
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